

学校だより 第5号

令和5年9月22日

真岡市立長田小学校

なかよく助け合い 進んで働く子 ねばり強く 進んで体を鍛える子 よく考え 進んで勉強する子

















校長あいさつ

実りの秋です

コロナが5類に移行されて初めての夏休みが終わり、元気な子どもたちの姿が学校に戻 ってきました。今年は、旅行や夏祭り、花火大会など昨年度までの夏休みよりも多くの活 動ができたと子どもたちから話を聞くことができました。

9月に入り、朝夕がしのぎやすくなりました。これからは「読書の秋」「スポーツの秋」 「芸術の秋」という言葉があるように、何をするにもよい時期となります。 2学期は、運 動会や遠足・修学旅行など、子どもたちにとって思い出に残る行事が多く予定されていま す。学習に取り組むにも格好の季節となります。

「実るほど頭を下げる稲穂かな」ということわざがあります。稲の穂は実が入ると重く なって垂れ下がってきます。このことわざのように、学習と運動等すべての面で実りの秋 となるよう職員一同頑張っていきますので、よろしくお願いいたします。

始業式 9/1(金)

第2学期の始業式を行いました。1学期の終業式に続き、体育館に全児童が集合して実施する ことができました。校長の話の後、2・4・6年の代表児童3名が2学期の抱負を立派に発表し

ました。全員で声を合わせて校歌も歌いました。クラス 🏾 でも元気な顔が勢揃いし、賑やかな声で2学期がスター トしました。





学級委員任命式9/11(月) 校長から各クラスの学級委員 に任命書が渡されました。 クラスをまとめるリーダーと しての活躍を期待しています。



◎「ながたタイム」100マス作文

長田小では、朝8時から8時10分までの10分間に学習の補充をする「ながたタイム」があります。文章を書く力を高めるために、毎週火曜日を100マス作文の日と決めて、2年生以上が取り組んでいます。100マス作文は、3分間で自分の書きたい作文を書き、後で題名をつけることを基本としてます。学年によってはテーマを決めて書くこともあります。この活動を通して、文章を書くことへの抵抗が少なくなってきています。





◎体育館渡り廊下改修工事・

体育館照明LED化工事

渡り廊下改修工事は、夏休み中に実施されました。床が 貼り替えられ、柱や手すりなどもきれいに塗装されました。 また、体育館の照明をLEDに交換する工事も行われ、 今までの2倍の明るさになりました。体育の授業で体育館 を利用した子どもたちも、明るさに驚いていました。

◎運動会の実施について

10月28日(土) 8時30分から運動会を実施します。練習期間を短く、規模を縮小して開催します。そのため、御来賓の招待を控えさせていただきます。また、来年度以降も、今年度と同様の開催方法とする予定です。

なお、運動会は、地域の皆様に学校の様子を御理解いただく良い機会と捉えております。お時間が許しましたら、ぜひ御来校の上、児童の活動の様子を御覧いただけますと幸いです。

◎新型コロナウイルス・インフルエンザ等の感染予防について

引き続き、手洗い・うがいなどの基本的な感染対策をお願いします。具合が悪い場合は無理な登校をさせず、必要に応じて医療機関を受診されますようお願いします。

◎秋の交通安全県民総ぐるみ運動期間9/21(木)~9/30(土)



25日(月)教育相談28日(木)6年修学旅行29日(金)6年修学旅行

1~5年遠足

行事予定(10月)

2日(月) 口座振替日

安全点検·衛生検査 1年家庭教育学級

(リース作り) 6日(金) 臨時日課(職員研修のため) 9日(月) スポーツの日 16日(月) 運動会練習開始

17日(火) お弁当の日

全校一斉漢字テスト19日(木)全校一斉計算テスト

21日(土) PTA奉仕活動

27日(金) 運動会前日準備

28日(土) 運動会

30日(月) 運動会振替休日 31日(火) 校内読書週間

(11月10日(金)まで)

◎長田小学校のホームページでは、きれいな写真で御覧いただけます。